



家庭バレーボール大会

第1位 谷津作行政区 第2位 浮金行政区
第3位 本町行政区 第3位 小野山神行政区



壮年ソフトボール大会

第1位 小野山神行政区
第2位 反町行政区
第3位 飯豊上行政区
第3位 吉野辺行政区A



1_家庭バレーボール大会優勝の谷津作行政区の皆さん 2_同大会準優勝の浮金行政区の皆さん 3_バレーボール大会の様子(浮金 vs小野山神) 4_壮年ソフトボール大会優勝の小野山神行政区の皆さん 5_ソフトボール大会の様子(小野山神vs吉野辺A)

第40回 町長杯 行政区対抗 壮年ソフトボール・家庭バレーボール大会

The 40th Mayor Cup -
The District Opposition Softball Competition and Volleyball Competition

大会運営にご協力いただいた関係者の皆さんに紙上より厚くお礼申し上げます。

なおソフトボールは、震災により多目的グラウンド・野球場を使用することができなかったため、小野高校、小野新町小学校のグラウンドをお借りして行われました。

ソフトボールは、途中雨天により準々決勝の一部の試合から中止となりましたが、抽選により順位を決めた結果、小野山神行政区が優勝となりました。バレーボール決勝では5年連続同じ対戦カードとなり、谷津作行政区が浮金行政区に競り勝ちました。

開会式では町長と議長から激励のあいさつを受け、二瓶章一選手(上羽出庭行政区)と二瓶陽子選手(同)の力強い選手宣誓で大会の幕が開かれました。

大会には、ソフトボール26チーム、バレーボール20チームと多くの行政区が参加しました。今回は震災の影響により練習時間が少なかったにもかかわらず、各行政区の名譽を懸け、白熱した試合が展開されました。